



2020年度スローガン  
Glowing Up! ~すべての思いを糧とし、仲間と共に更なる飛躍を~

SCLOM5 合同事業への参画



11月1日、白根総合公園にて、SCLOM5の合同事業として、大凧あげが行われました。  
 大凧は、白根、新潟、新津、にいがた北の各青年会議所のメンバーがデザイン、作成を行い、当日会場にて貼り合わせ、1枚の大凧として完成しました。  
 我々にいがた北青年会議所の大凧は当青年会議所のロゴマークと今年度、会の代表である石山理事長のお店の家紋を組み合わせたデザインとなっております。  
 今年は白根大凧合戦をはじめ、様々なイベントが中止になる中、未来への明るい希望を乗せ、大凧は空へと舞い上がりました。



# 次年度理事長を祝う会

11月21日、2021年度 理事長予定者 横山喜人君の門出を祝う会を開催いたしました。

当日は第1部として、ゴルフコンペを行いました。



第2部として、会場を割烹 松瀧屋さんにうつし、駆けつけたOB会員に向け、横山理事長予定者より来年にかける想いや意気込みが述べられました。

当青年会議所一同、2021年度に向け一致団結し、夢が溢れるまちづくりを目指し、仲間と共に更なる飛躍をするために、邁進してまいります。

# 1 1月例会を開催



11月25日、割烹 松潟屋さんにて11月例会『2021年度へつなく拡大報告』を開催いたしました。

今年度、会員拡大を主導してくれたトゥギャザーウィズフレンズ委員会による、活動報告と2021年度への引継ぎが行われました。

本例会において、株式会社セントラルリースの庭野陽市君と、K. I 架設工業株式会社の布川洋夫君の二人にバッジ授与が行われました。

これからは会の仲間として共に当青年会議所を盛り上げていきましょう！

今年度、にいがた北青年会議所入会者は10名となりました。新型コロナウイルスの影響も続く中、この様な大幅な会員拡大を成し遂げられたのはトゥギャザーウィズフレンズ委員会の皆さんをはじめ、メンバー一人ひとりの地道な声掛けによるものだと思います。

我々ににいがた北青年会議所はまだまだ仲間を大募集しております。当青年会議所は、地域に根付いた活動を行う、アットホームな団体です。

興味、関心、ちょっとだけ気になった方も大歓迎です！ぜひ一緒に活動しましょう！！

